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⽣活空間は、清潔で、⼼地よく
過ごせる環境になっていると思
いますか。また、こども達の活
動に合わせた空間となっている
と思いますか。

47 トイレが狭いと思います。親の介助
が必要な年齢の⼦が多いので、もう
少し広いスペースだとありがたいで
す。
⾚ちゃんの座れる椅⼦がなく、STの
レッスンが適切に受けられない時が
ある
プログラムをする場所は広く間取り
されてますが、資材置き場がパー
テーションで区切られていて、⼦ど
もがハイハイや歩けるようになっ
て、そちらへ⾏ってしまい⽌めるの
が⼤変。
狭いと感じる時がある

法令に尊守したスペースを確保して
おります。
建物の間取り的に対応が難しいこと
もございますが、可能な限り環境整
備に努めていきます。
STの時の椅⼦を検討いたします。

こどものことを⼗分に理解し、
こどもの特性等に応じた専⾨性
のある⽀援が受けられていると
思いますか。
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こどものことを⼗分理解し、こ
どもと保護者のニーズや課題が
客観的に分析された上で、児童
発達⽀援計画（個別⽀援計画）
が作成されていると思います
か。

48 6 ⽀援内容にとても満⾜しています
が、共働き家庭向けに、⼟⽇のプロ
グラムを増やしていただけたら、、
と思ってしまいます。。

個々のニーズや特性に応じたレッス
ンの提供に努めております。今後可
能なかぎり⼟⽇のレッスンも検討し
てまいります。

事業所名︓児童発達⽀援 バンブーワァオ阿佐ヶ⾕対象⼈数（保護者）56⼈ 回答者数 42⼈ 回収 75%
チェック項⽬ はい どち

らと
もい
えな
い

い
い
え

ご意⾒ ご意⾒を踏まえた対応
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1 こどもの活動等のスペースが⼗
分に確保されていると思います
か。

43 11 もう少しグループ⼈数に対して広さ
があればよいと思う
阿佐ヶ⾕校が年齢的にギリギリに
なってきたのもあり、本⼈には狭さ
を感じる気もしますが、適齢の⼦た
ちにとっては充分だと思います。
狭いと感じる時がある

法令に尊守したスペースを確保して
おります。環境整備に努め適切な場
所の確保を継続していきます。

2 職員の配置数は適切であると思
いますか。

53 1 サポートが⼿厚くて、職員の⽅の気
遣いが素晴らしい

法令で必要とされている⼈数を配置
しております。個々のニーズやレッ
スンのねらいに応じた適切なスタッ
フ数の配置をしております。

3

適切な⽀
援の提供

4

5

6 43 11 固定化されないという質問の意味が
よくわかりません。

保護者へ
の説明等
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8 事業所では、保護者向けの学習
会や就学等に向けた情報提供が
⾏われていますか。

49 5 講演になかなか参加できないことも
あり、動画でアーカイブを視聴した
いです。
参加したいものはたくさんあるので
すが、予定が合わず、なかなか参加
出来ないのが残念です。
ライブ配信や⼀部web講座でアーカ
イブを残していただけるような対応
があれば嬉しいです。

⾏政の指導により、コロナ対応の終
了とともにアーカイブでの対応が終
了しております。
今後も法令を尊守し対応していきま
す。
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10 事業所の職員から共感的に⽀援
をされていると思いますか。

51 3 保護者が働いていることや、持病が
あることが特に考慮されていない
し、そもそも把握されていない気が
する。

11 相談や苦情があった際、それを
伝えやすい環境であるととも
に、迅速かつ適切に対応される
と感じますか。

43 11 苦情が発⽣したことがないので不明
です
経験してない

保護者の皆さまが相談しやすい環境
作りを⼼がけ、保護者様からのご意
⾒は真摯に受け⽌め、迅速な対応を
⼼がけています。

12 こどもや保護者との意思の疎通
や情報伝達のための配慮がなさ
れていると思いますか。

47 7 電話による連絡が強制されている部
分があるので不便を感じる。

予約システム上の掲⽰板や連絡帳、
事業所内の掲⽰スペースなどにより
情報の伝達に努めております。
⽋席される場合や⼀部のご予約では
電話でのご連絡をお願いしておりま
す。事業所の運営にご協⼒いただき
ありがとうございます。

事業所の活動プログラムが固定
化されないよう⼯夫されている
と思いますか

レッスンにバリエーション付けなが
らも、積み重ねの必要性なども考慮
して 特性に応じたレッスンの提供事業所を利⽤する際に、運営規

定、⽀援の内容、利⽤者負担等
について丁寧な説明がありまし

契約時に丁寧な説明を⼼がけており
ますが、説明内容が膨⼤なため、分
かりやすくお伝えできるよう今後さ

⽇頃からこどもの状況を保護者
と伝え合い、こどもの発達の状
況や課題について共通理解がで
きていると思いますか。

⽀援中、⽀援後にフィードバックを
⾏い、家庭での対応⽅法についてア
ドバイスを⾏っております。
今後もご家庭の様⼦を伺いながら
各々のご家庭の様⼦を伺いながら、
保護者とともにお⼦さんの発達を⽀
援してまいります。
保護者様の個⼈情報に関しまして
は こちらからお聞きすることがで
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13 定期的に通信やホームページ・
SNS等で、活動概要や⾏事予
定、連絡体制等の情報や業務に
関する⾃⼰評価の結果をこども
や保護者に対して発信されてい
ますか。

50 4 定期的にバンブー通信を発⾏し、活
動の概要等を発信しております。

14 個⼈情報の取扱いに⼗分に留意
されていると思いますか。

51 3 姓名ともに明らかにしたグループ
ワークがあるので個⼈を特定できる

個⼈情報の取り扱いについて契約時
に確認し、SNS等に載せる場合は事
前に保護者の⽅に確認を⾏っており
ます。
グループ活動でのお名前呼びは、お
⼦さんが⾃分の名前を把握する・認
識する⽬的で⾏っております。ご協
⼒のほどよろしくお願い申し上げま
す。

⾮常時等
の対応

15 ⾮常災害の発⽣に備え、定期的
に避難、救出その他必要な訓練
が⾏われていますか。

41 10 3 避難訓練に参加したことはない
わからない

地震、⽕災、不審者を想定した訓練
を定期的に⾏っております。

16 こどもの健康と安全を配慮した
熱中症や感染症についての情報
発信や安全を確保するための⽀
援が⾏われていますか。

47 7 定期的に発⾏している通信や掲⽰物
を通して情報発信を⾏っておりま
す。

17 事故等（怪我等を含む。）が発
⽣した際に、事業所から速やか
な連絡や事故が発⽣した際の状
況等について説明がされていま
すか。

42 12 そういう事案にまだ遭遇していませ
ん。
経験がない

速やかな対応と状況等の説明に努め
ております。

満⾜度 18 こどもは通所を楽しみにしてい
ますか。

46 8 親の私が楽しみにしておりますの
で、きっと⼦どももそうだと思いま
す。

19 療育によるこどもの発達や成⻑
を感じられますか。

49 5 ⾮常に感じられます︕ 今後もお⼦さんの発達や成⻑を促す
プログラムを提供するよう創意⼯夫
していきます。

20 事業所の⽀援に満⾜しています
か。

52 2 ⽀援に凄く満⾜しております。
通うことによって成⻑を感じており
ますし、⾊々な情報を得れるので嬉
しいです。
保育所との情報共有等もしてくださ
り、摂⾷指導や保育園との連携も取
れて安⼼して保育園に送り出せま
す。
事業所にエレベーターがないので、
⾬の⽇等荷物と息⼦を抱っこして階
段なのが滑りそうで怖いです。
ここだけ少し気になります。
なかなか職場で休みを取得できない
時もあるので、⼟⽇にグループレッ
スンをセットしていただけると、と
ても嬉しいです。

法令を尊守しつつ、各々のお⼦さん
により良い⽀援の提供を継続できる
ように努めていきます。
今後可能なかぎり⼟⽇のレッスンも
検討してまいります。


